

KUNST / Hobbymalerin Elke Kruger-Schenk stellt abstrakte Bilder aus

Versteckte Botschaften fordern Fantasie

Malen als Ausgleich zum Alltag, als Bereicherung und Ruhepol, so versteht Elke Kruger-Schenk ihr Hobby. Seit vier Jahren widmet sie sich kreativ den Farben und Formen. Einblick in ihr künstlerisches Schaffen gibt von heute an eine Ausstellung im „Cafe Tiffany“ in Ehingen.

DORIS MOSER

EHINGEN ■ Sie sind farbenfroh und wirken lebendig, zeigen abstrakte Formen und haben doch eine Botschaft. Die Bilder von Elke Kruger-Schenk fangen die Blicke ein, sie wollen, dass sich der Betrachter mit ihnen auseinandersetzt. „Ich male schnell und spontan, weiß am Anfang nicht, was daraus wird“, sagt die Hobbykünstlerin. Meistens haben die Darstellungen mehrere Schichten. Sie verwendet Gips und andere Materialien, etwa Seidenpapier, um Strukturen zu modellieren.

Elke Kruger-Schenk liebt Farben, das machen ihre Bilder deutlich. Sie strahlen Lebensfreude aus und lassen den Betrachter nach den Botschaften suchen. Die sind meistens gut versteckt und fordern die Fantasie heraus. Manchmal gibt es auch nur Symbolhaftes. Ganz nach der Stimmung der Malerin. Sie hat sich mit Kursen bei der Vhs fit gemacht für ihr Hobby, außerdem absolvierte sie einen einwöchigen Malkurs in der Toscana. Expressive Malerei in Acryl ist ihr Favorit.

Die 39-jährige Bürokauffrau und Marketing-Referentin ist in Ehingen geboren und bei der Firma Daimler-Chrysler in Ulm derzeit im Bereich Finance & Controlling tätig.

Sie ist Mutter eines 7-jährigen Sohnes und einer 14-jährigen Tochter. Die Familie zählt sie zu ihren



„Aufbruch“ heißt dieses Bild einer Rakete von Elke Kruger-Schenk. FOTO: MOSER

Hobbys, dann folgen Malen und Skifahren. Ihre Ausstellung im „Tiffany“ hat sie unter den Titel „Spürst du deine Sinne?“ gestellt. Von heute an sind bis zum Jahresende etwa 20 Bilder zu sehen.

Im November 2005 hat Elke Kruger-Schenk bereits im Schloss Liebenau in Tettngang ausgestellt. In Ehingen geht sie nun erstmals an die Öff-

fentlichkeit mit ihren Bildern. Als berufstätige Mutter bleibt nicht allzu viel Zeit für das Hobby. Doch für Freunde, Verwandte und Bekannte malt die Ehingerin gern, wenn diese ein Bild bei ihr in Auftrag geben. Auch die Ausstellung im „Tiffany“ hat sie gut und vielseitig bestückt. Heute um 19.30 Uhr ist Vernissage.